
学校だより  

          いちょう  

学校評価（保護者回答）から 
 

校長  吉田  友信  

新しい令和７年を迎え、本日から第３学期が始まりました。皆様には、冬季休業の間、穏やか

にお過ごしのことと存じます。学校では、早くも４月から始まる令和７年度の教育活動の計画等

について準備が始まっています。その準備の一つとして、昨年末の第２学期後半には保護者の皆

様に学校評価にご協力いただき、ありがとうございました。今回も昨年度に引き続き、無記名に

よるアンケートとはせず、記名式「教育活動に関する意見」として集約させていただきました。 

（１）肯定的評価が高かった項目 肯定的 否定的 不 明 

第１位 学習用タブレット端末、ＩＣＴ機器を活用した授業 ９１％ ５％ ４％ 

第２位 挨拶・礼儀、基本的な生活習慣を身につけさせる指導 ９０％ ５％  ５％  

第３位 体育授業・休み時間の運動を通した体力向上への取組 ９０％ ０％  １０％ 

第４位 学校ＨＰ、学校・学年だより、学校行事で保護者への発信  ８５％ １０％  ５％ 

第４位 朝読書・読み聞かせ、読書科、読書好きへの取組  ８５％ １０％  ５％ 

第６位 道徳・特別支援教育の推進、豊かな心、思いやりの心の育成 ８４％  ９％  ７％ 

第７位 授業を通した学力向上への取組 ８１％ ７％ １２％ 
 

（２）「分からない（無回答）」が多かった項目  肯定的 否定的 不 明 

第１位 いじめや不登校問題、様々な課題への取組 ６５％ １２％ ２３％ 

第２位 外国語教育の推進 ６０％ １９％ ２１％ 
 

（１）肯定的評価の高かった項目 

・第１位の ICT 機器の活用は昨年度との比較で最も大きく 16 ﾎﾟｲﾝﾄも向上した。第３位の体力向

上は９ﾎﾟｲﾝﾄも向上した。学校公開等でﾀﾌﾞﾚｯﾄや新校庭を活用したことが大きいと考えます。  

（２）わからない（無回答）が多かった項目 

・第１位の様々な課題への取組は昨年度との比較で 13 ﾎﾟｲﾝﾄも向上した。第２位の外国語教育に

ついては 10 ﾎﾟｲﾝﾄも向上した。いずれも肯定的評価が高い方ではないが、昨年度との比較で向

上したことは教職員の大きな励みとなり、今後更なる向上へとつなげていきたいと考えます。 
 

【御礼】私事ですが、１２月に父逝去に伴いＰＴＡの皆様から供花等をいただきました。深く御礼申し上げます。 
 

 

 

令和７年１月８日  第９号 

江 戸 川 区 立 南 小 岩 小 学 校 

校  長    吉田   友信 

朝活動 　学校行事等 朝活動 　学校行事等

1 水 元旦 17 金 読み聞かせ

2 木 18 土 朝読書 土曜授業　書き初め展始　租税教室（６年）　モルモット教室（１～２年）

3 金 19 日

4 土 20 月 全校朝会 なわとびウィーク始

5 日 21 火 朝読書

6 月 22 水 代表委員会集会

7 火 冬季休業日終 23 木 全校朝会

8 水 始業式 始業式　大掃除　４時間授業 24 金 朝学習 なわとびウィーク終　４時間授業（１年～５年）５時間授業（６年）

9 木 朝読書 給食始　５時間授業 25 土

10 金 朝読書 26 日

11 土 27 月 全校朝会 あいさつ運動始　都小道研究発表会　５時間授業（全学年）

12 日 28 火 朝読書 連合展覧会（みつばち学級）　クラブ活動

13 月 成人の日 29 水 クラブ発表集会 連合展覧会（みつばち学級）　みつばち学級見学

14 火 朝読書 委員会活動　発育測定終 30 木 朝読書 スケート教室（４年）

15 水 児童集会 ４時間授業 31 金 朝読書 連合展覧会（みつばち学級）　あいさつ運動終

16 木 朝読書 たてわり班活動



スクールバンドについて 

音楽専科 菅沼 春佳  

 

 南小岩小学校には、金管楽器を中心としたスクールバンドがあり、６年生全員が参加します。

大きな活動としては、区民まつりのパレードへの参加・運動会入場行進の演奏・全校朝会退場

時の毎週の演奏です。 

今年の６年生も１年間練習を積み上げ、難しい楽器の演奏ができるようになりました。そし

て１２月１８日に行われた引き継ぎ式で、全校児童と６年生の保護者の方に見守られながら、

動きも交え演奏する姿はとても立派でした。 

スクールバンドを受け継いだ５年生も６年生への憧れと共に、より良いスクールバンドにし

ていきたいと意気込んでいます。これからも、南小岩小学校スクールバンドへの支援をよろし

くお願いします。 

 

書き初め大会に向けて 

書写担当 吉田 千尋 

 

 書き初めの練習を１２月に行いました。１・

２年生は硬筆です。普段よりも濃い４Ｂの鉛筆

で、消しゴムを使わずに１回で書くので緊張感

をもって、一文字一文字書いていました。 

１年生は初めての書き初め練習だったので、

マスを空けて書くところや、かぎ（「」）の位

置、ひらがなと漢字を正しく書くことなど、基

本的なところですが、とても丁寧に真剣に取り

組む様子が印象的でした。 

毛筆に取り組む３年生以上の学年は、長い半

紙を床に置き、文字のバランスに気を付けなが

ら、大きく力強く書きました。 

１月には、新年に書の上達を願いながら、書

き初め大会を行います。毛筆の学年は屋内運動

場で行います。冬休みの宿題で練習し、当日、

一番上手く書けたものを展示します。 

書いた作品は１/18（土）から書き初め展で

校内に掲示しますのでぜひご覧ください。 

なわとびウィークについて 

体育主任 河村 俊博 

 

今年度、運動の日常化や体力向上の一環と

して毎学期一定の期間に全校で「短なわ跳

び」に取り組んでいます。 

１学期には、なわとびパフォーマーの講師

を招き、出前授業を実施しました。休み時間

には「なわとびチャレンジタイム」として、

いろいろな技に積極的に挑戦する姿が見られ

ました。 

２学期には、運動委員会の子供たちが主体

となって回数を学級ごと集計する企画を取り

入れて、なわとびウィークを盛り上げまし

た。 

今学期も１月20日から、なわとびウィーク

を行います。寒い冬の季節でも、楽しみなが

らなわとびや運動に取り組めるようにしてい

きます。短な 

わのご用意を 

よろしくお願 

いします。 



                                                                                                                                    


